

A la pêche aux stratiotes !



Les stratiotes recouvrent une surface d'environ 11 hectares de l'étang du Stock. L'association de pêche a ramassé cette plante dans les coins de Diane-Capelle et Kerprich-aux-Bois. Photo DR

L'Association agréée pour la pêche et la protection du milieu aquatique (AAPPMA) La Sarrebourgeoise a ramassé des stratiotes, dans l'étang du Stock. « Cette plante, facilement reconnaissable, ressemble à celle qui se trouve sur les ananas, explique Jean-Louis Ledien, président de l'AAPPMA La Sarrebourgeoise. Elle a de longues racines et se trouve normalement dans les bassins d'agrément. »

Cette plante prolifère dans

l'étang du Stock depuis 2010. Voies navigables de France se charge d'en enlever, mais ne peut pas tout prendre en charge. L'AAPPMA La Sarrebourgeoise a donc décidé d'agir en enlevant des stratiotes.

« Nous aimerions que les autres utilisateurs de l'étang en fassent autant, indique Jean-Louis Ledien. Nous savons quel outillage utiliser et pouvons conseiller ceux qui le souhaiteraient. »